



Regierungsratsbeschluss vom 20. Juni 2023

Basler Verkehrs-Betriebe (BVB): Genehmigung der Rechnung 2022, Entscheidung über die Verwendung des Jahresergebnisses, Entlastung des Verwaltungsrats, Wahl der Revisionsstelle sowie Berichterstattung 2022 zur Erreichung der Vorgaben aus der Eignerstrategie

P230844

1. Der Regierungsrat genehmigt die Jahresrechnung 2022 der BVB mit einem Gewinn von Fr. 20,5 Mio., die Verwendung des Jahresergebnisses sowie den Bericht der Revisionsstelle zur Jahresrechnung 2022 der BVB.
2. Der Regierungsrat entlastet die Mitglieder des Verwaltungsrats BVB für das Geschäftsjahr 2022.
3. Der Regierungsrat wählt für das Geschäftsjahr 2023 die PwC AG zur Revisionsstelle der BVB.
4. Der Regierungsrat nimmt die Berichterstattung 2022 zur Erreichung der Vorgaben aus der Eignerstrategie der BVB zur Kenntnis.
5. Der Regierungsrat genehmigt die in einem Punkt angepasste Eignerstrategie der BVB für die Jahre 2022–2025 (Mit Annahme des Gegenvorschlags der Klimagerechtigkeitsinitiative muss die BVB das Netto-Null-Ziel bereits im 2037 und nicht erst im 2040 erreichen. Dieses Datum wird in der aktuellen Eignerstrategie angepasst).

Begründung

Die BVB schliesst das Geschäftsjahr 2022 mit einem Gewinn von 20,5 Mio. Franken ab. Dieses Ergebnis wurde dank der rückwirkenden Unterstützungsmassnahme des Kantons Basel-Stadt, der Gemeinde Riehen und des Bundes für das Jahr 2021 für den Orts- und Regionalverkehr in Höhe von 22,9 Mio. Franken erzielt. Der Regierungsrat genehmigt die Jahresrechnung 2022 der BVB und bringt sie dem Grossen Rat zur Kenntnis.

